

Falta de autoridad

● Sin perjuicio de reparar que los alumnos del Internado Nacional Barros Arana (INBA) que preparaban y manipulaban elementos explosivos al interior del establecimiento pusieron en grave riesgo la vida de sus compañeros, profesores y administrativos, y del alto poder de destrucción de los artefactos que alistaban -destinados a agredir a carabineros-, el episodio revela la crisis de gestión y autoridad que atraviesa la educación pública.

¿Acaso los directivos y profesores del establecimiento no tenían conocimiento de lo que ocurría? Obviamente que sí, y sin embargo no hicieron nada. ¿Por qué? La respuesta es evidente: o complicidad o falta de autoridad. Pues bien, en ambos casos deben ser removidos y reemplazados por autoridades capaces de ejercer sus deberes y atribuciones y ser verdaderos líderes de bien para los estudiantes.

Todo mal y lamentable.

Francisco Bartolucci Johnston